



Ini Dia Kronologi Kebakaran Hebat yang Terjadi di Pabrik Kahatex Sumedang

Description

Bangunan PT Kahatex terbakar di Sumedang: Gedung F5, Finishing Terbakar

Sebuah kebakaran terjadi di bangunan PT Kahatex yang berlokasi di Kecamatan Jatinangor, Kabupaten Sumedang pada Kamis (29/2). Bangunan yang terbakar adalah Gedung F5, Finishing, yang diketahui mulai terbakar sekitar pukul 11.00.

Kronologi Kebakaran Gedung F5, Finishing

Kebakaran yang terjadi di Gedung F5, Finishing, PT Kahatex dimulai sekitar pukul 11.00. Belum diketahui secara pasti penyebab terjadinya kebakaran tersebut. Tim pemadam kebakaran dikerahkan untuk memadamkan api yang melalap bangunan tersebut.

CNBC Indonesia TV: Saksikan Live Streaming Program Lainnya!

Tersedia live streaming program-program CNBC Indonesia TV lainnya di sini. Anda bisa menyaksikan berbagai program terkini seputar bisnis dan ekonomi langsung dari CNBC Indonesia TV.

Dampak Kebakaran Terhadap PT Kahatex

Belum diketahui secara pasti dampak kebakaran tersebut terhadap kegiatan operasional PT Kahatex. Namun, kebakaran pada bangunan produksi tentu akan berdampak pada proses produksi dan pengiriman hasil produksi kepada pelanggan.

Upaya Pemadaman Kebakaran di Bangunan PT Kahatex

Tim pemadam kebakaran berusaha keras untuk memadamkan api di Gedung F5, Finishing, PT Kahatex. Belum diketahui secara pasti berapa lama waktu yang dibutuhkan untuk memadamkan kebakaran tersebut.

Penyelidikan Terkait Penyebab Kebakaran

Belum ada informasi yang jelas mengenai penyebab pasti terjadinya kebakaran di Gedung F5,

Finishing, PT Kahatex. Penyelidikan sedang dilakukan untuk mengetahui faktor-faktor yang menyebabkan kebakaran tersebut.

Ringkasan

Bangunan PT Kahatex di Sumedang terbakar, Jatinangor, pada 29 Februari. Gedung Finishing F5 terbakar sekitar pukul 11 pagi. Apakah Anda pernah mengalami kebakaran di lingkungan sekitar? Bagaimana sikap Anda dalam menghadapi situasi darurat seperti ini? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah. Jangan lupa saksikan program-program CNBC Indonesia TV lainnya [di sini](#) dan bagikan informasi kepada orang-orang terdekat Anda.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark